

Rapport d'activités commission ski de randonnée

Saison 2024-2025

Le ski de randonnée continue de progresser au sein du Comité même si la pratique se déroule le plus souvent en dehors du massif du fait de l'enneigement insuffisant dans les Vosges. Cette saison, exceptée la période de Noël-Nouvel An où les conditions étaient vraiment excellentes, la pratique du ski de randonnée dans les Vosges était compliquée.

Néanmoins, les clubs du comité ont été très actifs durant cette saison. 6 clubs (Hohwald, Molsheim-Mutzig, Molsheim nordique, Sarrebourg, AS Cheminots Strasbourg, Oxygène) ont organisé une vingtaine de sorties ou stages de 1 à 7 jours dans les Vosges, dans les Alpes françaises, suisses ou italiennes et même jusqu'en Norvège ! 2 raids à skis ont pu être effectué, Chamonix Zermatt pour les club de Molsheim et ASCS et un raid en Val d'Aoste pour le ski club Oxygène. 150 personnes environ ont participé à l'ensemble de ces sorties.



Alpes de Lyngen (Norvège)

L'équipe d'encadrants continue de croître. 5 nouveaux MF formés cette saison, 4MF1 et un MF2. Félicitations à eux ! Cela fait de notre comité le deuxième mieux doté en encadrants derrière le Comité Mont Blanc.



Formation MF2 dans les Ecrins

Néanmoins, il est dommage que certains clubs dotés, parfois depuis plusieurs années, d'un ou plusieurs MF ski de randonnée n'arrivent pas encore à proposer de sorties pour leurs adhérents

Pour ce qui est de la formation, nous avons organisé une formation continue ski de randonnée de 2 jours fin décembre aux Diablerets (CH) qui fut un réel succès tant par le nombre de participants que par le programme réalisé. Pour cette saison, cette session est reconduite, même lieu, mêmes dates (20 et 21 décembre).

Pour la saison qui arrive, nous souhaitons poursuivre les efforts pour accompagner les clubs qui sont désormais dotés de moniteurs fédéraux de ski de randonnée mais n'ont pas encore pu proposer l'activité au sein de leur club. Cela passe par la mutualisation des moyens matériels (DVA entre autres) et d'encadrement. Nous allons donc continuer de proposer un calendrier commun à tous les clubs.

Au niveau national, un stage MF1 ski de randonnée est programmé du 22 au 29 mars 2026. Au niveau national également, un MF2 est programmé (5 au 12 avril), ce stage peut intéresser les MF1 qui veulent monter en compétence et en prérogatives (courses glaciaires, raid à ski).

Thierry Jeandel
Commission Ski de Randonnée